

#### 海老名市立有馬小学校 学校だより 令和元年9月9日 号

校長 村松 かおり

学校教育目標

## 夢をもって未来を切り拓く 調和のとれた子どもを育てる

# 新学期スタートから2週間

2学期を迎え、子どもたちの元気な声が再び学校に響くようになりました。廊下に貼られた1年生の絵日記からは、初めての夏休みを楽しく過ごした様子が窺えます。4・5年生の夏休みは新聞形式で紹

介されていて、見出しを付け 写真やイラストを加えた紙面 から、さらに具体的な様子や 気持ちが伝わってきました。



9/2(月)~6(金)は草取り週

間にあたっていたため、学年ごとに除草活動を行いました。夏休みの間に校地に生い茂った草をせっせとむしり、パンパンになったビニール袋を額に汗して運んでくる姿が心強かったです。 山積みの成果物







↑頑張ってます!

↑運搬も頑張りました!

運動会の練習も始まり、いつも以上に子どもたちの学校生活は活動的です。中・高学年は競技や演技の練習以外にも、応援練習や係の打合せ、踊り隊の練習などそれぞれに様々な活動が加わり業間や昼休みも大忙し。学習時間との気持ちの切り替えがきちんとできるか試される大切な時期でもあります。

9/28 がさわやかな秋空に恵まれることを祈りつつ、安全に配慮しながら練習を重ね、精一杯取り組んだ先にある達成感や力を合わせて成し遂げる楽しさをたくさん味わえるよう進めてまいります。

## もしも・・・の時には

今年度も 8/27(火)に地震警戒宣言の発令を想定した引き渡し訓練を、保護者並びに引取人の皆様のご協力により混乱なく実施することができました。ありがとうございました。2日後には一斉下校訓練を行い、職員の見守り体制も併せて確認しました。1学期の刃物犯の逃走事件のように、災害や気象関係のみならず子どもたちの安全な登下校のための措置を取る場面が

増えています。引き取りに至るような 事態が起きないことを願いながらも、 「もし~たら」を具体に想定し、これ まで以上に子どもたちの安全について 配慮していきたいと考えています。



#### 9月~10月上旬の主な行事予定

\*変更の可能性もあります。

9/9日(月) 朝会 個人登校開始

11日(水)3年6校時開始

13日(金) 学校訪問相談

9/18日(水) 運動会全校練習(1)

2 4 日(火) 運動会全校練習② 学校訪問相談

27日(金) 運動会前日準備(5·6年5校時) 普通日課4時間(1~4年)

28日(土) 運動会

30日(月) 運動会振替休日

10/1日(火) 運動会片付け(6年6校時) 水曜日課5時間(1~5年)

7日(月) 朝会 学校へ行こう週間(~11日)

9日(水) PTA 学級委員会

11日(金) 学校訪問相談

### ありまっ子スクール無事終了!

7/22(月)~24(水)の3日間、ありまっ子スクールが開催されました。昨年の猛暑による2日間の中止を踏まえ、今年度は体育館を使用せず、様々な暑さ対策に努めました。予想より暑くならなかったことも幸いし、地域の力を生かした豊かな体験活動を十分に楽しむことができました。

アンケートには、スポーツ吹き矢やカローリングで徐々にコツをつかんだ様子や、フラワーアレンジメントやカード入れ作りで作品を仕上げた嬉しさ、茶道やおはやしといった伝統文化に触れ興味深かったことなどが綴られていました。有馬中吹奏楽・合唱部は音楽室での演奏となりましたが、一緒に歌ったり手拍子したりしながら中学生をより身近に感じ、部活動への関心を高めた様子でした。また、廃油を利用したローソク作りや紙コップロボットの作製等理科学習の要素をもつ新規プログラムの影響か、例年より高学年の参加が多かったのも嬉しいことでした。準備から当日まで支えてくださったスタッフの皆様、暑い中ご支援くださったボランティアの皆様、本当にありがとうございました。

.右匡山吹奏楽部



録本しかはお

図書ボラさんと

←基道休齢